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星报讯（记者 任金如） 2007年，天津顺驰中介公司十几家

直营店在合肥“一夜关门”的情景还让人记忆犹新。如今二手房

交易市场再度冷清，合肥不少房产中介公司纷纷关门歇业。昨

日，记者走访市场发现，很多昔日的二手房门店不是“人去楼空”，

就是“改头换面”。合肥排名第三的某二手房公司，十五家直营店

目前仅剩下5家，二手房市场“寒潮汹涌”。

“关门潮”？
15家直营店只剩5家

在合肥潜山路上，曾聚集着众多二手房门店。现如今，只剩

下众邦房产一家门店在苦苦“支撑”着。近期，一夜消失的二手房

门店特别多，合肥某房地产网二手房频道的信息负责人告诉记

者，在他们那登记发布交易信息的有700多家门店，现如今登记数

量少了三成，“很多人突然失去联系，去店里看已是人去楼空”。

“合肥二手房市场目前的行情，已经直逼2007年天津顺驰撤

退时的情景（18家门店一夜之间全部关闭）。”一位不愿透露姓名

的二手房资深从业人士说，就算是合肥第三大二手房公司，其直

营店如今也从15家锐减到5家，而且还有减少的趋势，加盟店退

出得更多。

合肥三季度低迷的成交量，已经让业内对“金九银十”不报

希望，二手房挂牌价、挂牌量均出现了不同幅度的下降，但购房者

就是不买。现在，一手房开始大力“促销”，二手房交易更惨淡，只

能让从业者选择“逃离”，上述人士表示。

处境难！
贷款须缴1.6%附加费

“已经几个月没有生意了。”昨日，合肥安航房地产代理销售

有限公司龚毅总经理说，让他们“难为”的不仅仅是惨淡的行情，

更有难办下来的贷款。

与其他城市不同，合肥买卖二手房，是交易双方先过户，再去

银行办房贷。但是，很多银行房贷难办，让中介公司到嘴的“鸭子”

也飞了。据中介公司知情人士透露，目前想在一些银行贷款，需买

卖双方各缴纳0.8%的贷款附加费，让买卖双方深受其困，一些房产

经纪人签单需等待几个月，让二手房行业受到不小的冲击。

绝大多数银行不受理二手房贷款申请了，虽然还有部分银行

对二手房发放贷款，但要受到房屋建筑年代和房屋面积的影响，

如需要合肥市区二环以外的二手房，二环以内年限在15年以上，

面积在80㎡以内的限制贷款。“目前要是有贷款要求的客户，我们

也只能去招商银行或者徽商银行试试了。”美诚地产临泉路上一

位房产经纪人说。

明起南北高架剩余匝道“全能跑”
胜利路与一环路交口南北向也同日放行
合肥“畅通一环”工程有望于11月20日完美收官

11月1日凌晨，因轨道交通一号线三座地下车站施工而尚未放行的5条匝道将同时通车，届时，合肥南北

高架桥全线所有匝道交通对外开放。同样在11月1日，从当日夜间24时开始，胜利路与一环路交口南北方向

也将临时性放行通车，直至胜利路高架施工启动为止。 张爱民 方悦文 星级记者 徐涛/文 程兆/图

据了解，合肥市南北高架 1 号线工程北起马鞍

山路环城水系桥，南至龙川路，道路全长 6.5 公里，

高架桥全长6.3公里，全线共设平行上下匝道5对 10

条，一环立交匝道4条，桥面双向6车道，地面双向6

车道。该工程于 2009 年 10 月 26 日起，分段陆续开

工，高架桥主线及地面道路主车道于2011年 5月 1日

贯通。

但由于一环立交四条匝道和芜湖路南下匝道桥

梁结构位于地下轨道车站附属地下人行通道和风道

结构之上，需先施工地下工程。截至10月28日，该五

条匝道主体工程已完工，计划于11月 1日凌晨放行交

通，马鞍山路部分地面道路计划于11月底陆续扩大开

放交通。

“南北高架作为城市快速交通路网的重要南北通

道，在中心城区东侧起着贯穿南北、顺接老城区与滨

湖新城至关重要的作用，自今年5月1日放行交通以来

发挥了重要的作用。本次一环立交匝道的放行，沟通

了2条城市快速通道，进一步提升了南北高架和畅通

一环的服务功能，加之芜湖路下匝道的放行，大量进

城车辆可不必仅仅依靠高架北端的长江东大街交口

分流。”对于此次的“终极”放行通车，合肥市重点局任

青龙告诉记者。

畅通一环K标段工程，东起临淮路，西至淮南铁路

桥，全长约2.21公里，建设内容包括：一环跨胜利路桥、

一环下穿站西路桥、3座人行天桥以及1座雨水泵站。

据施工单位省路桥公司项目负责人李建成介绍，

截至目前，土方、雨水、污水、道路基层、一环跨胜利路

桥和一环下穿站西路桥主体结构已完成，正在进行桥

面施工；泵站土建结构已完成，正在进行设备安装；全

椒路、胜利路1#、胜利路2#人行天桥主体结构完成，正

在进行桥面铺装。

为避免重复建设，节约建设资金，拟采用过渡性

路面处理胜利路与一环路交口，于11月 1日放行胜利

路南北方向交通。随后，为确保沥青道路平整度，临

淮路至敬亭山路段计划于11月5日至11月6日封闭交

通，完成沥青面层施工。

届时南北向交通可通过胜利路、张洼路、铜陵路、

临泉路、北二环、临淮路、长江东路绕行。

放行后一环全椒路凤阳路的交通究竟如何选择

最方便？对此，合肥市重点局郑浩处长建议：交口以

南全椒路和交口以西凤阳路相连成一环，建成后一环

方向畅通，即凤阳路西与全椒路南双向畅通无红灯，

设计车速60km/h。

对于凤阳路东段和全椒路北段郑浩则建议右进

右出：在全椒路方向，由南向北过交口直行进入辅道

设交通信号，由南转西畅通（一环）；全椒路由北向南

需先右转凤阳路辅道至胜利路桥下掉头行驶后再右

转；凤阳路方向由东向西直行设信号灯；由西向东需

先右转全椒路从临淮路口掉头行驶后右转；由西向南

则畅通（一环）。

“行人和非机动车通过全椒路天桥通行。一环方

向不设斑马线，即全椒路南和凤阳路西不设斑马线，

过路可从人行天桥通行，全椒路北和凤阳路东将设置

斑马线过路。”郑浩提醒说。

另据悉，随着最后一个改造标段取得最新进展，

整个“畅通一环”改造工程有望在11月20日前后实现

全线改造完成。届时，整个合肥一环路将彻底告别

红绿灯。

二手房市场惨淡，省城房产中介纷纷关门

某知名二手房公司
15家直营店只剩5家

南北高架上下匝道全“解放”

下月起胜利路区域最好这样走

胜利路一环路口南北向将放行

星报讯（记者 刘欢） 10月29日下午，合肥有线电视宽带网

络有限公司负责人接听12345政府服务热线。该公司副总经理周

光介绍，合肥市将于明年开播3D频道。

“2012年，合肥肯定会输送3D节目。”周光表示，目前3D节目

还没有确定标准，3D电视的技术流派有主动偏振式、裸眼式等，裸

眼3D技术还不成熟，得找到合适的角度才可以，不大方便。其他

都需要戴眼镜，相对而言技术要成熟一些。

既然要看3D电视节目，那3D电视如何选择呢？“要选大屏幕

的。”周光表示，只有这样才能够更好地体验到3D效果，完全融入

身临其境的立体世界。另一方面，电视的刷新率要高。刷新率是

决定电视画面质量，特别是动态画面的重要指标，刷新率越高，图

像就越稳定，对眼睛的伤害就会越小。而目前主流的3D电视，因

为需要佩戴3D眼镜，左右眼每秒分别接收的画面帧数，只有原先

的一半，对刷新率提出了更高的要求。

近期，省城一些有线电视用户家中出现电视信号中断的情

况。据悉，这是由于合肥有线电视网络进行新旧机房交接导致

的，市民重启机顶盒即可。

畅通一环胜利路桥下，工人正在紧张地施工

省城市民明年可看上
3D电视节目


